



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

PRIMERA SÍNTESIS DE NOTICIAS

Domingo, 12 de Septiembre de 2010

MINISTRO

EL RINCON DEL PISCO EN MISTURA

(...) Mistura 2010.(...) En el stand del "Rincón del Pisco", se escenifica el proceso de producción artesanal del licor, desde la cosecha de uva hasta la obtención de nuestro destilado, el pisado de uva y destilación mediante el tradicional alambique.(...) (En fotografía se observa a ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano en stand). (Correo 19)

PESQUERÍA

MÁS PROMOCIÓN A LA ANCHOVETA

El Ministerio de la Producción ofreció la degustación de 1,000 porciones de sopa a base de anchoveta en la feria gastronómica Mistura 2010, con la finalidad de promocionar el recurso más abundante en nuestro mar. (Expreso 3ª/CPN Radio/Web Diario La República/Web de Noticias Con Nuestro Perú/Agencia Andina/Web de Noticias Log Perú/Web de Noticias Perú/Web Noticias del Mundo)

<http://www.larepublica.pe/sociedad/11/09/2010/anchoveta-en-menestron-aguadito-y-sopa-andina-fueron-deleite-en-mistura>

http://connuestroperu.com/index.php?option=com_content&task=view&id=12720&Itemid=38

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?Id=kC1rCa4BiLk=>

<http://www.log.pe/Economia/20100911/734116.html>

<http://www.misnoticiasperu.com/noticias/2010/09/11/produce-ofrecio-degustacion-de-1000-porciones-de-sopa-de-anchoveta-en-mistura-20>

<http://www.noticiasmundos.com/anchoveta-en-menestron-aguadito-y-sopa-andina-fueron-deleite-en-mistura/>

FUERTES VIENTOS EN LA COSTA

Vientos de mediana a fuerte intensidad vienen azotando la costa de la capital, por lo que ayer Defensa Civil advirtió que entre mañana y el martes próximo se presentarán oleajes anómalos en las playas, y advirtió a la población a no acercarse al mar. Indicó que debido a la persistente variabilidad en la intensidad y orientación de los vientos del Anticiclón del Pacífico Sur Oriental, se prevé la ocurrencia de vientos de moderada a fuerte intensidad en diversos puntos del litoral. Las principales localidades afectadas serán Cerro Azul y Ático, donde se presentarán ráfagas de viento de 52 a 56 km/h. Ante esta situación, Indeci recomendó asegurar y reforzar los techos de calaminas y los vidrios de las ventanas, permanecer en la vivienda alejado de equipos eléctricos enchufados y de materiales punzocortantes. También amarrar y asegurar los barcos, botes, y otras embarcaciones. (Correo 5)

MYPE e INDUSTRIA

COMPRO POR ENCARGO

Actualmente, y utilizando un intermediario, existen 150 empresarios de los diferentes países interesados en comprar empresas peruanas, según indicó el director gerente de VR Business Brokers, Ian Fry.(Expreso 6ª)

INTERCAMBIO COMERCIAL

El Instituto Nacional de Estadística e Informática indicó que en julio pasado los precios de las exportaciones aumentaron en 22.85% más que los precios de las importaciones (7.11%), con respecto a similar mes del año anterior favoreciendo el saldo comercial. (Expreso 2ª)

EL MILAGRO TAILANDÉS

En Tailandia podemos encontrar elementos en común con el Perú, y a la vez puntos de diferencia. En poder de paridad de compra, nuestros PBI per cápita rondan los US\$ 9,000, aunque vale resaltar que desde el 2008 es mayor para el Perú. Pero mientras que en

nuestro país viven cerca de 30 millones de personas, en Tailandia son más de 67 millones y producen algo más del doble que nosotros. (Expreso 2ª)

VITRINA DE NUEVOS NEGOCIOS

Conforme se amplía la oferta de centros comerciales en Lima y en todo el país, se abre una nueva vitrina para los negocios de emprendedores, comenta José Antonio Contreras, gerente general del Open Plaza. Entre las ventajas de este tipo de establecimientos para los pequeños negocios, destaca el importante flujo de consumidores que reciben y la opción de modernizar las ventanas de exposición de sus productos. A ello se suma el ahorro en costos de estacionamiento y seguridad para los clientes, explica. (Perú 21, 11)

INDUSTRIA BRASILEÑA DE COSMÉTICOS INTERESADA EN EL PERÚ

El Perú tiene un enorme potencial por desarrollar en el sector cosméticos. Es por ello que una misión empresarial, integrada por tres empresas brasileñas, participará en Lima del 13 al 17 de setiembre en 15 reuniones de negocios con el objetivo de hacer negocios con sus pares peruanos, informó Silvana Gomes, gerente de negocios internacionales de la Asociación Brasileña de la Industria de Higiene Personal, Perfumería y Cosméticos (Abihpec). Estas tres empresas que buscan ampliar su presencia en la industria de cosméticos en el Perú y que participarán de esta rueda de negocios para ingresar al país son: Soft Hair, Cosmiatric y Capicilin. (La República 20)

TIPS

CITE Logística de GS1 Perú dictará el curso 'Estándares globales en la cadena de suministro'. Será los días 15, 20, 22 y 29 de setiembre. Información en Jr. Monterrey 373, piso 5, Chacarilla, Santiago de Surco o comunicarse con Patricia Becerra al 203-6100 anexo 204. (Perú 21, 12)

LA SEMILLA DEL EMPRENDIMIENTO

Un verdadero ejemplo de esas ganas de desarrollarse en el campo empresarial son los beneficiarios del programa Juntos, quienes destinan un porcentaje del dinero que reciben por parte del gobierno (S/. 200 cada dos meses) para la formación de su empresa. (Expreso 3ª)

COMIDA PERUANA EN CONGRESO MUNDIAL

Madrid Fusión, el evento gastronómico más importante del mundo, abrirá aún más sus puertas a la comida peruana. Este evento anual –que reúne a los más importantes periodistas y empresarios gastronómicos– históricamente atiende a sus participantes con un bufé de cocina regional española. Sin embargo, este año, por primera vez, variará el menú y dedicará un día a la gastronomía peruana. (Perú 21, 11)

EL PISCO QUE NO ESTÁ EN TIENDAS

Luego de 88 años, Javier Navarro decidió que una costumbre familiar sería su negocio. Ahora vende Pisco al público corporativo y gourmet. (El Comercio – Suplemento Mi Empresa 5)

PRODUCCIÓN DE AZÚCAR REGISTRARÁ UN NUEVO RÉCORD EN SETIEMBRE

Las medidas adoptadas por el gobierno a raíz de la subida de precios del azúcar a nivel mundial, la que alcanzó su mayor alza en los últimos 50 años, surtieron el efecto esperado para que no afectara al consumidor nacional; permitiendo que los precios se mantengan dentro de los límites razonables. (Expreso 1ª)

EXPORTACIÓN DE CACAO CRECE 20%

La exportación de cacao creció 20% entre enero y julio de este año, al sumar envíos al exterior por US\$ 51 millones, informó la Asociación de Exportadores (Adex). El gremio señaló que el Perú exporta cacao en un total de 19 partidas, siendo las más importantes manteca de cacao (US\$ 17 millones), demás cacao en grano, entero o partido, crudo excepto para la siembra (US\$ 16.3 millones), cacao en polvo sin adición de azúcar ni otro edulcorante (US\$ 5 millones), entre otros. (La República 20)

S/. 7 MILLONES PARA SANDÍA Y PUTINA PUNCO EN PUNO

La Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (Devida) otorgará a través del Plan de Impacto Rápido (PIR) S/. 7 millones para que los gobiernos locales de Sandía y Putina Punco, en Puno, fortalezcan la capacidad productiva de sus zonas cafetaleras a través de la ejecución de un proyecto destinado a reforestación y otro para agroforestería. (La República 19)

VENTA DE FLORES MUEVE S/.2 MILLONES AL AÑO

La realización de diversas fiestas patronales en el país propicia la comercialización de flores por dos millones de soles al año, cifra que podría incrementarse, afirmó Carmen Balarín, presidenta de la Asociación Peruana de Arquitectura del Paisaje. Explicó que esto se puede lograr incentivando a los productores a mejorar su producción a través de capacitaciones en nuevas técnicas de sembrado. (Correo 5)

EL PERÚ MEJORA EN COMPETITIVIDAD

El Perú registró la mejora más significativa de toda la región al avanzar cinco posiciones en el ránking de competitividad elaborado por el Foro Económico Mundial (FEM), que fue presentado en Suiza. Así, de un total de 139 naciones, nuestro país pasó del puesto 78 al 72, un ritmo de ascenso mucho más rápido que el de Chile, que se mantuvo en la ubicación 30 con respecto al año pasado, y Colombia, que pasó del 69 al 68. De acuerdo con la metodología elaborada por el FEM, el Perú se encuentra en el segundo de tres momentos de desarrollo, es decir, sigue compitiendo por eficiencia. (El Comercio A20)

LANZAMIENTO DE LA MARCA PAÍS

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) informó que, tras varios retrasos, la marca país se lanzará en el ámbito nacional e internacional indefectiblemente a fin de año. La directora de Turismo de Prom-Perú, Jacqueline Saettone, explicó que ya se recibió la aprobación de parte del Ministerio de Economía y Finanzas para contar con un fondo de S/.10 millones para financiar la difusión de la marca que identificará al Perú. Aunque se abstuvo de dar detalles de la campaña, refirió que la difusión de la marca país pasa por lograr posicionarnos como "un país polifacético, especialista y cautivador". El titular del Mincetur, Martín Pérez, detalló que para el 2011 ya se ha aprobado un presupuesto de S/.40 millones destinado a difundir la marca Perú. (El Comercio A20)

CANJE DE OBRAS POR IMPUESTOS

El sistema de canje de obras por impuestos, creado por la Ley 29230, continúa generando interés. Pro Inversión anunció que, al cierre de este año, el Gobierno tendrá 12 convenios firmados. Jorge León, director ejecutivo de Pro Inversión, sostuvo que a la fecha se han cerrado seis convenios. El último de ellos se firmó este lunes, por el cual Telefónica del Perú invertirá S/.3,8 millones en el distrito de Ite-Jorge Basadre, en Tacna. "Además, tenemos pendiente la aprobación de seis proyectos más, que significarán una inversión de S/.11 millones para el resto del año", sostuvo. (El Comercio A20)

TASA DE INTERÉS

La titular del MEF afirmó que el alza de la tasa de interés de referencia del BCR a 3% ayudará a aminorar el crecimiento acelerado del consumo en el país, mas no impactará en la ejecución de las inversiones ya programadas. Podemos esperar tenga algún efecto a finales del año, aseveró. (Expreso 2ª)

OTRO BANCO DE ECUADOR ESTÁ DETRÁS DE LA PLAZA PERUANA

Otro banco de Ecuador estaría interesado en entrar al mercado peruano. El presidente de la Cámara de Comercio Peruano/Ecuatoriana, Miguel Arbulú, informó a Correo que más de tres inversionistas de ese país están interesados en entrar al Perú, uno de ellos vinculado a la actividad bancaria y otro al sector agroindustrial. De concretarse el ingreso del inversionista del sector financiero, en el Perú se instalaría un segundo banco ecuatoriano, pues el primero fue del Grupo Pichincha, accionista principal del Banco Financiero. (Correo 13)

SE ACORTA PLAZO DE ACREEDORES DE DOE RUN

Hasta el 27 de setiembre tienen plazo los acreedores de Doe Run Perú (DRP) para presentar ante el Indecopi los documentos que sustentarán las deudas que les tiene pendiente esta empresa, señaló una fuente del sector minero. Tras lo cual, el Indecopi enviará los documentos a DRP que aceptará o no las deudas que le están cobrando. (Correo 13)

EL PERÚ TIENE UNA CARTERA DE PROYECTOS POR US\$41 MIL MILLONES EN MINERÍA

La actividad minera seguirá siendo por muchos años más la principal fuente generadora de recursos en el Perú. Una razón de ello es la cartera de proyectos que existe en ese sector, por US\$41,000 millones para ser ejecutados en los próximos años. Así lo aseguró el ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, quien explicó que esos proyectos permitirán consolidar al Perú como uno de los principales productores de minerales del mundo. (El Comercio A21)

ACTUALIDAD

ACUERDO ENTRE ESSALUD Y EL EJÉRCITO PERUANO FORTALECE EL ASEGURAMIENTO UNIVERSAL EN SALUD

El presidente de la República, Alan García, destacó el acuerdo firmado ayer en Palacio de Gobierno entre EsSalud y el Ejército Peruano para que ambas instituciones del Estado puedan complementarse mutuamente en lo que se refiere a prestaciones de salud para sus afiliados y miembros consolidando de esta manera el Aseguramiento Universal en Salud. (Expreso 3/El Peruano 3/El Comercio A15)

MINISTROS DE ECUADOR Y PERÚ EN REUNIÓN 2+2

La Cancillería ecuatoriana destacó ayer, en su página web, los alcances de la Tercera Reunión del Mecanismo de Coordinación y Consulta Política –también llamada Reunión del 2+2–, que se llevará a cabo entre Perú y Ecuador este martes 14 en la ciudad de Quito. En la cita participarán el ministro de Relaciones Exteriores del Perú, José Antonio García Belaunde, y de Ecuador, Ricardo Patiño; así como los titulares de Defensa de ambas naciones: Rafael Rey, en representación de nuestro país, y Javier Ponce por el vecino del Norte. (Perú 21, 6/La Primera 6/La República 15)